



Mensaje Toma Protesta Consejo Directivo y Consejo Ampliado de AMPPI

Febrero, 2023.

- Don Alejandro Luna Fandiño
- Distinguidos miembros del Consejo Directivo y del Consejo Ampliado de la Asociación Mexicana para la Protección de la Propiedad Intelectual.
- Estimados miembros del Presidium.
- Respetados invitados especiales, amppistas, amigos todos

La difícil y compleja época que estamos viviendo en México y en el mundo, exige con mayor urgencia y energía la actuación de cada sector de la sociedad desde sus respectivos ámbitos.

Si bien es cierto que en los últimos años han sido enormes los avances tecnológicos y científicos, también es cierto que la pérdida de los principios y valores morales en la sociedad ha sido muy considerable.

Así, es de todos sabido que se han generado daños enormes a la naturaleza, al planeta... a nuestro hogar, muchos de ellos irreversibles; la corrupción galopante se ha extendido desde el poder público a mayores sectores de la sociedad. Hoy parece que obtener un puñado de monedas, influencias u otros bienes, valen más que la propia vida...

¿Qué nos está pasando? ¿Somos conscientes de la trascendencia que tienen estos problemas en nuestras vidas, y más aún, en la de nuestros hijos y nietos, en las generaciones por venir?.

Tal vez no seamos conscientes de ello, porque francamente asombra la pasividad y el aparente conformismo con que buena parte de la sociedad simplemente lo contempla, tal vez con la esperanza, ilusa, de que otros o, en su caso, los mismos que nos han traído a este estado de cosas, sean también quienes lo corrijan...

Urge recuperar los valores democráticos y morales, que tristemente han sido sustituidos por intereses económicos y de poder, personales y de grupo, que amenazan con que la sociedad lo vea como algo normal o cotidiano.

Como lo dijo Einstein *“el mundo no será destruido por quienes hacen el mal, sino por aquéllos que viéndolo, no hacen algo al respecto”*.

La AMPPI es un claro ejemplo de que sí se debe y puede hacer algo al respecto. Por ello la felicito, así como a su nuevo Consejo Directivo y Consejo Ampliado presidido por Alejandro Luna, que hoy toman protesta, porque desde su creación hace más de 50 años ha cumplido fielmente con sus objetivos, tales como fomentar entre sus asociados el decoro, la dignidad y la ética profesional en el ejercicio de sus actividades relacionadas con la propiedad intelectual, el permanente mejoramiento del ambiente legal, regulatorio, procesal y pragmático para el desarrollo de la citada materia, entre otros importantes fines.

Estoy seguro que el nuevo Consejo Directivo y el Consejo Ampliado, liderado por Alejandro Luna,

continuarán brillantemente con estos esfuerzos, dada la alta calidad humana y profesional de cada uno de los consejeros, y seguirán mostrando y demostrando ser una institución viva y activa, mirada y admirada por la sociedad, protagonista en la actualización profesional inherente a la propiedad intelectual, fiel y leal con la academia, solidaria con los profesionales en la materia, pero sobre todo... comprometida con México.

¡Felicidades al nuevo Consejo Directivo y Consejo Ampliado!

Muchas gracias.